

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

29 April - 06 Mei 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup yang Berbuah

Sejak Kecil Sudah Kuat

Kita sebagai makhluk sosial pasti sering sekali berhadapan dengan orang lain. Kita mulai belajar bahwa kita tidak bisa hidup sendirian, melainkan kita harus saling menolong dalam menjalani keseharian kita. Entah itu hal besar atau hal kecil, mau tidak mau kita pasti akan mengalami keadaan yang mengharuskan kita meminta bantuan orang lain.

Sahabat Fligo pasti mengetahui bahwa kita juga akan ada di posisi sebagai orang yang mampu untuk menolong orang lain, atau memberi sesuatu kepada orang lain. Ketika kita ada di posisi itu, apakah kita sudah bisa menjadi orang yang berbahagia ketika kita dimintai tolong oleh orang lain? Atau kita malah merasa keberatan dan bersungut-sungut?

Bayangkan ketika Sahabat Fligo berada di posisi orang yang memerlukan pertolongan namun tidak ada seorangpun yang mau menolong kita. Pasti rasanya kecewa dan sedih. Maka dari itu, kita harus bisa membantu orang lain sebanyak mungkin agar orang lain tidak merasakan hal tersebut. Kita harus berfokus pada rasa sukacita ketika kita menolong orang lain. Rasa sukacita itulah yang membuat kita merasa bahwa kita menjadi orang yang baik dan memiliki kekuatan untuk berbuat baik seperti yang sudah Tuhan Yesus ajarkan kepada kita. Yuk, Sahabat Fligo kita semakin banyak menolong orang lain!

Rhema Hari ini
Kisah Para Rasul 20:35

Dalam segala sesuatu telah kuberikan contoh kepada kamu, bahwa dengan bekerja demikian kita harus membantu orang-orang yang lemah dan harus mengingat perkataan Tuhan Yesus, sebab ia sendiri telah mengatakan: Adalah lebih berbahagia memberi dari pada menerima."

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan, terima kasih karena Engkau telah menyelamatkan kami; maka dari itu, kami akan berbuat baik kepada orang di sekitar kami dan menunjukkan bahwa Engkau hidup di dalam kami. Amin.

1. Apakah kita sudah bisa merasa bahagia ketika kita menolong orang lain?

2. Bagaimana cara agar kita bisa menolong orang yang tepat?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 14**